



Editorial

**Liebe Leserin,
lieber Leser**

Der Quartierverein Hochwacht steuert einem Höhepunkt des Vereinsjahres zu, der Generalversammlung. Die Mitglieder wurden rechtzeitig per Brief eingeladen. Noch ist es möglich eine Mitgliedschaft anzumelden, um als Mitglied an der GV vom 27. März teilzunehmen. Ein Mail an kontakt@qvhochwacht.ch genügt. Dieses Jahr sind wir zu Gast im Haus St. Beat, früher Priesterseminar, heute Sitz der Caritas Schweiz, ganz am Rande des Quartiers. Es ist immer wieder erstaunlich, was alles auch noch innerhalb der Quartiergrenzen liegt.

Wir freuen uns, an dieser GV Personen vorstellen zu können, die bereit sind, sich neu im Vorstand zu engagieren. Damit ist auch die Präsidentsnache geregelt. Der Vorstand geht gestärkt ins 145. Vereinsjahr und wird weiterhin das Zusammenleben im Quartier pflegen. Ziel ist es, die Interessen aller zu vertreten, die im Quartier wohnen, arbeiten oder Grundeigentum besitzen. Natürlich ist das nicht immer widerspruchsfrei. Solidarität und Nachsicht sind gefragt, wie überall im Leben.

*Marc-André Roth
Präsident Quartierverein*

HOCHWACHT POST

Hof, Wey, Löwenplatz, Zürichstrasse, Fluhmatt, Bergstrasse, Allenwinden, Bramberghöhe, Friedberg, Fluhgrund



Bild Hans Graber

3 Freche Fragen an den abtretenden Präsidenten

11 Airbnb nimmt überhand im Quartier



Mittendrin statt nur dabei.